

Strasbourg, le 24 juin 2015

**Communiqué de presse**

**Insee Flash Alsace N°3  
Juin 2015**

**L'Alsace conserve ses natifs diplômés du supérieur**

En 2012, 28 % des adultes résidant en Alsace sont diplômés du supérieur ou en cours d'études. Par ailleurs, 68 % des diplômés du supérieur nés dans la région y résident encore, plaçant l'Alsace en 2<sup>e</sup> position des régions de métropole. L'Alsace est attractive pour les diplômés nés à l'étranger qui constituent 14 % des diplômés du supérieur résidant dans la région. Par contre, elle attire relativement peu de diplômés des autres régions françaises.

---

**Publiable le 25 juin 2015 à 0h00**

---

*Contact presse :*

Véronique Heili ☎ 03 88 52 40 77  
[veronique.heili@insee.fr](mailto:veronique.heili@insee.fr)

Jacques Marty ☎ 03 88 52 40 86  
[jacques.marty@insee.fr](mailto:jacques.marty@insee.fr)

Nos publications sont consultables sur le site : <http://www.insee.fr/alsace>

